
Bitcoin  est-il  suffisamment
anonyme ?

Bitcoin est-il suffisammentanonyme ?
L’anonymat de Bitcoin lui a valu nombre d’adhérents parmi les
anarchistes et les trafiquants de drogue à travers le monde.
Mais il semble maintenant que cette monnaie numérique n’est
plus assez anonyme……[Lire la suite ]

Denis  JACOPINI  anime  des  conférences,  des  formations  en
Cybercriminalité  et  est  régulièrement  invité  à  des  tables
rondes  en  France  et  à  l’étranger  pour  sensibiliser  les
décideurs  et  les  utilisateurs  aux  Dangers  liés  à  la
Cybercriminalité  (Arnaques,  Piratages…)  pour  mieux  s’en
protéger (Autorisation de la Direction du travail de l’Emploi
et de la Formation Professionnelle n°93 84 03041 84).
Plus d’informations sur sur cette page.
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